

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari beberapa hal di atas dapat disimpulkan dalam beberapa poin pembahasan sebagai berikut:

1. Sejarah Fatayat NU di Kecamatan Sindangwangi bermula pada tahun 1980-an ketika organisasi NU di bentuk dan Fatayat NU saat itu masih berbentuk majelis ta'lim belum terorganisir. Pembentukan organisasi Fatayat NU pada tahun 2011 yang di gagas oleh ibu Engkom Komariyah dan disahkan di ponpes Bustanun Nasyiin, Buahkapas Sindangwangi.
2. Perkembangan Fatayat NU di Sindangwangi dari tahun 2011-2022 mengalami pasang surut seperti halnya pada tahun 2015 Fatayat NU di Sindangwangi mengalami masa vakum hingga akhirnya pada tahun 2017 aktif kembali dengan ketua umum yang baru.
3. Peran Fatayat NU dalam bidang sosial, pendidikan dan keagamaan sangat dirasakan oleh masyarakat Kecamatan Sindangwangi. Dalam bidang pendidikan terdapat pembinaan dalam Parenting dan terkait kesehatan perempuan, memberikan pelatihan Hadroh, di bidang sosial yaitu memaksimalkan peran LKP3A, Fatayat Care, mempersiapkan acara untuk Harlah, dan peringatan hari-hari besar Islam dan dalam bidang keagamaan ada program nyantri keren, tadarrus al-Quran dan pembacaan Kitab al-Barzanji. Dalam setiap acara tersebut dilakukan pembinaan dan pendampingan agar keberadaan Fatayat NU di Kecamatan Sindangwangi dapat terasa manfa'atnya.

B. Saran

Dalam menyajikan dan menjalankan tulisan ini, penulis sangat menyadari betul tentang banyaknya kekurangan dalam karya ilmiah tulisan ini, baik secara pemaparan, materi maupun dalam mengolah analisis materi sendiri. Untuk penelitian lebih lanjut, penulis menyarankan menganalisis dilakukan secara lebih mendalam baik tentang pendahuluan atau pembahasan yang merujuk pada pembahasan ini, hal ini disarankan agar bisa memberikan pemaparan secara jelas dan rinci.

Penulis juga menyarankan untuk bisa lebih banyak mengumpulkan data yang membahas tentang kajian ini. Keterbatasan yang ada dalam penulisan ini tidak menyurutkan penulis untuk menyelesaikan penelitian ini.

